

©Domain firstfruitfamily.org und firstfruitfamily.net gehören Heinz Hofstetter, Erlenweg 16, 5745 Safenwil, Schweiz. Dies ist eine nicht-kommerzielle private Website. Design und Ausführung Heinz Hofstetter mit "Web Acappella 3.0."

©Alle Rechte vorbehalten. - Das ©Copyright auf diesen Webseiten heißt: "**Kopiere richtig!**" Du darfst und sollst Dokumente kopieren und weitergeben, aber nur komplett und nicht aus dem Gesamtzusammenhang gelöst und ganz ohne kommerzielle Zwecke; dies gilt auch für alle download Dokumente dieser Website, wenn nicht anders vermerkt. Du darfst es nur so weitergeben, dass es für den Empfänger völlig gratis und kostenlos ist und bleibt.

Hiermit distanzieren mich ausdrücklich von allen Inhalten der versehentlich verlinkten Seiten.

©Domain firstfruitfamily.org und firstfruitfamily.net are property of Heinz Hofstetter, Erlenweg 16, 5745 Safenwil, Switzerland. – This is a non-commercial completely private website and everything on it is given for free. Design and production by Heinz Hofstetter with "Web Acappella 3.0."

©All rights reserved. - The ©Copyright on this Websites says: "**Copy it right!**"

You may and should copy and distribute it, but only completely and not separated from the context of the whole document you copy; free of any charge and without commercial purposes. This applies also to all downloads and the documents on this website, if not specified otherwise. You may give it only in a way, that it is completely free of charge and without (extra) costs for the recipient.

I hereby expressly distance myself from all content on any inadvertently linked pages.